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Il giorno 13 Febbraio 2024 alle ore 14.00, sulla la piattaforma GoogleMeet, regolarmente convocato, si è 

tenuto l’incontro di consultazione tra i responsabili del Corso di Studio in TRMIR e i referenti delle 

organizzazioni rappresentative del mondo della produzione, dei servizi e delle professioni di riferimento 

del predetto corso per verificarne la coerenza degli obiettivi e dei risultati formativi con i bisogni del 

mercato del lavoro e con i profili professionali, da questo richiesti. 

All’incontro erano presenti per il Corso di Studi: 

 Presidente del Corso di studio, Professor Pierfrancesco Franco 

 Coordinatore del Corso di studio, Dottoressa Patrizia Camerone 
 
per le parti sociali 

 Presidente Ordine TSRM e PSTRP di Novara-VCO- Vercelli-Biella Dottor Domenico Spanò 

 il coordinatore tecnico dell’ospedale di Domodossola 

 il coordinatore tecnico dell’ospedale di Vercelli 

 i coordinatori tecnici dell’ospedale di Biella 

 i coordinatori tecnici dell’ospedale di Novara   
 

Di seguito nel dettaglio, gli argomenti proposti:  
 

1. accesso programmato al CdS 

2. verifica della validità/attualità dei profili individuati del CdS in TRMIR e aderenza dei percorsi 

formativi alle esigenze professionali del territorio 

3. attualità degli indici di soddisfazione e occupabilità 

 

Il Professor Franco ringrazia i presenti per la partecipazione all’incontro e ricorda l’importanza del 

processo di consultazione delle parti sociali al fine di monitorare la coerenza e l’attualità dell’offerta 

formativa con le richieste del mercato e dei fabbisogni di salute. Oltre che dall’esigenza di ottemperare 

alle disposizioni in materia di valutazione e autovalutazione stabilite dal legislatore, tale iniziativa 

rappresenta soprattutto la volontà del CdS di predisporre un’offerta formativa che risponda ai più ampi 

bisogni della società e del mercato del lavoro. 

 



Il Professor Franco apre l’incontro illustrando l’attuale offerta formativa e analizzando i dati relativi all’a.a. 

2022/2023 e 2023/2024 in termini di attrattività, caratteristiche degli studenti immatricolati e 

progressioni di carriera, evidenziando che i risultati di apprendimento e le competenze attese sono 

coerenti con l’attuale profilo professionale. Emerge, quindi, un quadro sostanzialmente stabile e il 

gradimento degli studenti verso il corso di laurea è complessivamente positivo. 

Il Presidente ricorda che a seguito dell’aumento del numero di iscritti al Corso di Studi, sono state ampliate 

le sedi di tirocinio formativo rivolgendosi a presidi ospedalieri che garantiscano un livello formativo 

adeguato situate anche in prossimità delle residenze degli studenti. 

Comunica, inoltre, che per rispondere al fabbisogno locale e territoriale il numero di posti disponibili del 

CdS previsto per l’a.a. 2024/2025 è stato confermato agli attuali 25 per l’a.a. 2023/2024. 

Il Presidente dell’Ordine, relativamente a questo argomento, chiede la possibilità aumentare il numero 

dei posti disponibili vista la cronica carenza di professionisti reperibili sul territorio. 

Al termine della presentazione, il Presidente chiede il contributo dei partecipanti. 

Dall’esperienza dei coordinatori presenti emerge che gli studenti tirocinanti sono per la maggior parte 

attenti, disponibili e motivati. 

Nel dettaglio il coordinatore dell’Ospedale di Domodossola, nonché Presidente dell’Ordine di Novara-Vco-

Vercelli/Biella trova soddisfacente l’attività professionalizzante che gli studenti svolgono presso l’ospedale 

di Domodossola e Verbania. 

La frequenza si sta dimostrando regolare e ben funzionante, confermando che i nostri studenti, durante 

l’attività pratica, dimostrano un buon livello di preparazione, partecipazione e motivazione. 

I tutor clinici di Biella, invece, evidenziano che in alcuni casi gli studenti che svolgono il tirocinio presso la 

loro sede dimostrano un livello di partecipazione non molto alto. 

Non essendoci altri contributi, il Presidente ringrazia i soggetti intervenuti che esprimono ringraziamenti 

per l'attenzione loro rivolta, esprimendo inoltre una generale soddisfazione per le scelte operate e per il 

lavoro svolto. 

L’incontro si conclude alle 14.50 

 
                                                                                                                                 Presidente del CdS 

Prof. Pierfrancesco Franco 
  

           


